

Frohes neues Jahr • Sportwoche • Fastnacht kommt •

Elternbrief 02. Januar 2026

Liebe Eltern!

„Gott spricht: Siehe, ich mache alles neu!“ (Offenbarung 21,5)

... unter dieser so genannten Jahreslosung beginnen die Christen das Jahr 2026. Es steht wie ein Motto über diesem Jahr. Sicher gibt es vieles, in der Welt, was wir uns neu wünschen und manchmal ist ein Neuanfang auch in der Kita gut: Nach der Weihnachtspause, nach einem Streit unter den besten Freunden, nach einer langen Arbeitswoche für Eltern und Erzieher*innen, wenn man vom Fahrrad gefallen ist... Bei Gott sind Neuanfänge möglich. Und er verspricht für eine gute kommende Zeit - auch all das Andere, was euch belastet und das Leben manchmal schwer macht, das mache ich eines Tages neu.

„Adieu“ und „Herzlich willkommen“!

Verabschieden müssen wir uns im Januar von Amelie und ihrer Familie, die aus Mainz wegziehen. Alles Gute und Gottes Segen auf den neuen Wegen. Ebenso Ende Januar von Lea und Yasmin, die ihre Praxisphase in der Ausbildung zu Sozialassistentinnen geschafft haben und sich im letzten Schulhalbjahr ganz auf die Abschlussprüfungen konzentrieren. Herzlich willkommen Thea, die im Laufe des Januar in der Spatzengruppe angekommen wird. Wir wünschen einen guten Start in der Kita.

Im Januar begrüßen Rahel bei den Schwalben und Talha bei den Adlern als neue Praktikant*innen.

Weihnachten klingt aus ...

... in der ersten Januarwoche. In allen Gruppen packen wir die letzten Figuren zu unserer Krippe aus und erzählen die Geschichten von Rica zu Ende. Die letzten Plätzchen werden gegessen und es bleibt Zeit, mindestens bis Sternsingerbesuch im Gottesdienst am 11. Januar mit den Krippenfiguren in den Gruppen zu spielen. In den nächsten Wochen erzählen wir in der Religion davon, wie aus dem Baby in der Krippe, ein Kind im Kindergarten- und im

Schulalter wird und schließlich Jesus als junger Mann, Freunde und Freundinnen sucht, auf dem Weg den Menschen von Gott zu erzählen.

Bei den Adlern...

... steht im Januar dann die Vorbereitung auf den Besuch beim Landespolizeiorchester auf dem Plan. Die Kinder bereiten sich auf die Aufführung von „Peter und der Wolf“ vor. Sie lernen die Geschichte und die Instrumente schon kennen. Es erwartet sie dann am ein aufregender Ausflug nach Hechtsheim.

Bei den Schwalben...

... geht es im Januar noch ein bisschen um das Thema „Wer bin ich? Wer gehört zu meiner Familie? Wer sind meine Freund*innen?. Bevor die Kinder weiter vertieft mit dem Thema Gefühle beschäftigen.

Bei den Spatzen...

... findet sich jetzt die Gruppe immer fester zusammen. Die Kinder nehmen bewusst den Winter als Jahreszeit, die Abläufe in der Gruppe und die letzten beiden Kinder wahr, die bei den Spatzen eingewöhnt werden. Ende Januar dürfen sie dann in der Sportwoche erstmals Erkundungen in der ganzen Einrichtung machen.

Alles beweglich - die Sportwoche im Januar ...

... findet vom 19.-23. Januar statt. In allen Gruppenräumen, der Turnhalle, der Spielecke, im Flur und im Gemeindesaal entsteht ein „Indoor-Spielplatz“. Es werden Fußball, Taekwondo, Tanzen, Bewegungspacoure und Bewegungsspiele angeboten. Caro übernimmt eine Bewegungseinheit mit Teakwondow. Unsere neue Kletterwand in der Turnhalle wird in dieser Woche eingeweiht (bezahlt u.a. durch den Förderpenny).

Nach Weihnachten ist vor Fastnacht ...

Fastnacht steht unter dem großen Motto Tiere. Für den Umzug in Gonsenheim haben wir uns die Halsbandsittiche ausgesucht und folgendes Motto festgelegt: „Wir frechen Halsbandsittiche, nehmen alle unter unsere Fittiche, wir kamen her zu euch von Ferne, und feiern Fassenacht so gerne, mit grünen Federn und Pfeifenklang, verbreiten wir Liebe mit unserem Gesang“

Am Freitag, 13. Februar von 9.33 bis 11.33 ein. Im Rahmen des Mottos sind selbstverständlich alle Kostüme willkommen. Eltern, die dabei eine Aufgabe übernehmen, können gerne mitfeiern. Listen werden ausgehängt.

Am Samstag, 14. Februar laufen Eltern und Kinder beim Fastnachtsumzug in Gonsenheim mit. Das Basteln dazu ist am Donnerstag, 5. Februar 15-17 Uhr (oder Material mitnehmen). Bitte unbedingt in die Listen eintragen, damit Material bestellt werden kann. Basteln ist auch zuhause möglich. Eltern, Kita-Kinder, große und kleine Geschwister, Großeltern... alle sind beim Umzug willkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Judith Schröder und Simone Eppert

Termine im Januar/Februar

Januar			
Montag, 05.01.		1. Kita-Tag nach den Ferien	KiTa
Donnerstag, 08.01.	20 Uhr	Elternausschuss-Sitzung	Gemeindehaus
Donnerstag, 15.01.	16 Uhr	Besichtigung für interessierte Eltern	KiTa
Mo.-Fr 19.-23.01.		Alles beweglich: Sportwoche für alle Kinder!	KiTa
Donnerstag, 29.01.	10.30	Peter und der Wolf beim Landespolizei-Orchester	LPO Hechtsheim
Februar			
Donnerstag, 05.02.	15-17	Fastnachtsbasteln für den Umzug in Gonsenheim	Gemeindesaal
Freitag, 13.02.	9.11	Fastnachtsfeier in der Kita	KiTa
Samstag, 14.02.		Kita beim Fastnachtsumzug in Gonsenheim	Gonsenheim
Montag, 16.02.		Rosenmontag: KiTa geschlossen!	
Dienstag, 17.02.	7.30-17 Uhr	Fastnachtsdienstag: KiTa mit Anmeldung:!	KiTa
Donnerstag, 19.02.	19.30 Uhr	Jahreshauptversammlung des Fördervereins und Sitzung des Elternausschusses	Gemeindehaus